錦町小だより

安城市立錦町小学校 第12号 令和7年1月28日



寒さに負けず

インフルエンザの流行が続いています。学校では、朝の登校の後、体育の授業の後、休み時間に外で遊んだ後などで、子どもたちは水が冷たくても、ていねいに手洗いをしています。感染症予防に対して、今後も自分で考えて行動できるようになってほしいと思います。

2時間目の後や昼の休み時間には、運動場で多くの子どもたちが遊んでいます。ドッジボールを中心に、元気に楽しんでいます。寒いからと室内に閉じこもるばかりではない子どもたちのエネルギーを感じます。

掃除の時間では、外掃除を一生懸命に頑張っている姿を目にします。アスファルトの上の砂を掃き出したり、落ち葉を袋一杯集めたり、学校をきれいにするために、一人一人が取り組んでいます。

まだまだ寒い日が続きます。それでも、寒さに負けず、子どもたちには元気に過ごしてほしいと思います。家庭での感染症対策、健康管理にもご協力お願いします。

授業風景



【1年:体育】



【2年:生活】



【3年:総合】



【4年:体育】



【5年:図画工作】



【6年:理科】

手お知らせ

学習発表会について

2月7日(金)に、今年度の学習のまとめとして学習発表会の実施を予定しています。 お子様一人一人の各教科や総合的な学習の時間で学んだことを発表する姿をご参観いただ きたいと思います。

【 問い合わせ 錦町小学校 教頭 電話 0566-75-2725 】